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高　井　研　一
会　長

　10月19日、日程調整がうまくいかず、度々延期になってい
たRI第2690地区佐藤芳郎ガバナー公式訪問がやっと実現し
ました。
　当日会長先導で例会場に入場された佐藤様は、会長との
バナー交換の後、例会卓話の時間を使
われて、公式訪問の目的、本年度の
テーマ（世界へのプレゼントになろう）
の紹介、そして RI の長年の悲願であ
る地球上からポリオをなくす運動の協
力の依頼、さらには今年度の 2690 地
区のあいことばである“Enjoy Rotary”
を披露されました。
　そして、それぞれのロータリーに居
場所を作ってほしいとクラブロータリア
ンに話しかけられました。そのことは

とりもなおさずロータリーを好きになることであり、友人を
作り、互いに共感を持ってロータリー活動を行っていくこと
であると説明されました。
　最後に今年度のソウル世界大会へぜひ出席していただき、
記憶に残る良い年度に仕上げてくださいと述べられました。
　訪問最後の締めくくりとして随行者の大岩道典様から地
区大会のお礼の言葉があり、お二人を拍手の中お見送りし、
ガバナー公式訪問を終えました。
　地区ガバナー訪問もそろそろ終盤に近づいたとのことで、
佐藤様、大岩様の今までのご苦労をねぎらいたいと思います。
会員の皆様のご協力にもお礼申し上げます。

佐藤ガバナー公式訪問

桑　原　　　一 
副会長

　10月17日（土）午前 9 時より、岡山武道館において、上野
正義会員（居合道・教士八段）の案内で 80 余名の剣道高
段者による太刀（木刀）を使っての剣道形の稽古を見て参り
ました。
　この岡山県剣道連盟への訪問は昨年も実施され、岡山西
ロータリークラブの「公益信託青少年健全育成基金」として、
剣道の講習会の開催及び指導員の養成に助成金をお渡しし

ている事に対し、案内をして頂いたものです。育成基金を
助成している団体は他に４か所あり、団体の素晴らしい活
動の現地見学や、ロータリークラブの例会での活動報告の
お願いをしたいと思います。
　剣道は居合道とおなじく日本古来の伝承文化であり、こ
の文化を絶やすことなく、正しく後世に伝承する義務を背
負っておられます。ピ
リピリと気迫のこもっ
た稽古に、私もツイツ
イ姿勢を正し見つめて
しまいました。“百聞は
一見にしかず”と申しま
すが、手に汗を握る貴
重な体験でした。

剣道高段者研修会・剣道形中央講習会を訪問してきました



○10月５日
高井会長、森本幹事　①昨日の岡山ドームでの地区大会、
参加の皆様、ご苦労様でした。②岡山県観光連盟専務理事
の中田様を歓迎いたします。
川端　英男君、石井　建次君、松宮　郷君　岡山県観光
連盟中田哲専務理事、ようこそ西ロータリーへ、本日の卓話、
楽しみにしています。
○10月19日
高井会長、森本幹事、桑原副会長、池上副幹事、
平野　隆茂君　第2690地区ガバナー佐藤芳郎様及びご随
行の大岩道典様を歓迎いたします。
末吉　誠一君、野田　英樹君、加計　役君、黒田　岳司君、
松本　忠君、岩居　博君、梶谷　伸顕君、松宮　郷君、
石井　建次君、高井　平君　①佐藤ガバナーを歓迎します。
地区大会では大役お疲れ様でした。②随行の大岩様を歓迎
します。遠路はるばるいらっしゃいました。自宅同様、お寛ぎ
下さい。
上野　正義君、山下　日出夫君、泉　史博君、
田中　良司君、大森　茂君　佐藤ガバナーのご来臨に当たり、
過日の地区大会のご成功と各クラブご訪問のご苦労に敬意を

表します。慶應社中一同、心よりお祝いを申し上げます。ご
活躍をお祈りいたします。
瀬戸　昭次君　①松宮様、岡山理科大学附属高等学校同
窓会創立50周年記念式典の会場として提供いただき、大変
お世話になりましてありがとうございました。②丸川様、同窓会
50周年式典のバンドのご紹介ありがとうございました。入江様
みずから演奏いただきありがとうございました。
唐井　一成君　やりました！ヤクルトスワローズ、セントラル
リーグ優勝、CS制覇おめでとうございます！皆様のご声援の
おかげです。ありがとうございました。あとは、日本一のみで
す！また、出雲駅伝、青山学院大学優勝おめでとうございます。
三冠を目指して下さい！
○10月26日
福嶋　裕美子君　日本酒大好きです。本日の利守さんの日
本酒のお話、とても楽しみです。
五藤　榮一君　23日（金）に、当ホテルで、操山高校 23 年卒
同窓会を行わせていただきました。松宮総支配人には、大変お
世話になりました。93 人も出席があり、喜寿を祝う会ができまし
た。スタッフの皆様にも、お世話になりました。

11月の行事予定〈経済と地域社会の発展月間〉〈米山月間〉

●仲よし祭
●第６回理事役員会
●クラブ年次総会

５日（土）
７日（月）
14日（月）

25日（金）
28日（月）

●クリスマス家族会
●25日に例会変更

12月の行事予定〈疾病予防と治療月間〉

　この７月から岡山西ロータリークラブの仲
間に入れていただいたJR西日本岡山駅の黒
田岳司です。入会の労をとっていただいた
大森茂さま、高井研一さま、そして皆さま
のご寛容に改めて御礼申しあげます。また
この度は、貴重な誌面をいただき、ありが
とうございます。この誌面をお借りしまして、

先般お話できなかった首都圏での活動についてご紹介しま
す。
　国内最大マーケットである首都圏からの誘客は、各行政
をはじめ多くの企業が取り組んでおり、JR西日本も例外で
はありません。平成15年に東海道・山陽新幹線「のぞみ」
の大増発を契機にこれまで宣伝・誘客活動を行っていな
かった首都圏をターゲットに旅行者の誘致に取り組むことと
しました。
　当時の調査では、首都圏から各方面へ旅行される方の内、
中国５県への旅行者は、わずか３～４％でした。旅行意欲
も同様の数字であり、数字の低さに少なからずショックを
受けました。
　この原因は、国鉄分割ならではの理由も少なからずあるの

ですが、誌面の関係と文字で残る影響を考慮して省略いたし
ます（笑）。
　そして、誘客キャンペーン「ディスカバーウエスト」キャ
ンペーンを首都圏で始めることとしました。今年で12年目と
なるキャンペーンです。このCPも中国５県の皆さまと旅行
会社、JR東海との連携により取り組んでいます。
　その甲斐あって、鉄道を使った個人型旅行商品の造成は、
当時首都圏で５社５商品であったのが、現在７社41商品と
なっています。そして、それら商品を使って首都圏から中
国地方に訪れるお客さまは、８千人であったのが43万人と
なっており一応の成果がでていると考えています。
　仕事の話ばかりになりましたので、ここでプライベートな
話題を一つ。 年に２～３回しかツーリングに出かけない私で
すが、直近の目標は、国道58号を走破することでした。こ
の国道は、鹿児島から沖縄まで島伝いにつながっていまし
て、博多赴任の間に走破しようと目論んでいたのですが、
残念ながら屋久島止まりとなっています。いつかは実現した
いと思っています・・・。
　最後となりましたが、引き続き皆さまのご指導を賜ります
ようお願い申しあげます。

新入会員紹介 黒　田　岳　司

第２回
ゴルフコンペ結果

日 時 平成27年10月3日（土）

幹 事 （地区大会記念ゴルフ大会）
場 所 岡山カントリークラブ 桃の郷コース

優勝　中島　　稔　アウト50　イン42　NET  71.6
２位　利守　忠義　　　　43　　　33　　　  74.8
３位　永瀬　忠亮　　　　51　　　42　　　  76.2
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